

4/19
森林整備協定
で調印



4月19日高山村役場村長室において、「森林整備協定」の調印式が行われました。
住宅メーカーの林藤ハウジングが、3年間ボランティアとして高山村中山の村有林9・2ヘクタールで植樹、下草刈り、枝打ち、間伐材伐採などの作業を行うことになりました。協定書には、後藤村長、林社長、県吾妻環境森林事務所長が調印しました。

5/16
高山小学校
地震避難訓練



5月16日、小学校において地震避難訓練が行われました。
地震発生放送が入ると、児童たちは机の下に入って身の安全の確保をしました。続いて校庭への避難の指示が出され、一斉に上履きのまま校庭へ避難しました。先生の指示に従って、児童一人ひとりが騒がずに真剣に避難していました。避難指示が出てから、全校生徒が校庭に集合するまで2分38秒で集まることができました。
校長先生のあいさつの中で、熊本県での地震の様子が毎日報道されている中で、もし実際に地震が起きたときにあわてず落ち着いて行動できるようにとお話がありました。

～地域のサロン活動をご紹介します～

【梅沢地区サロン】

梅沢地区のサロンは、民生委員さんや介護予防サポーターさんが中心となり、2カ月に1回程度開催しています。毎回、簡単にできるゲームや体操などを行いながら、楽しく親睦を深めています。また、時には昼食会を行うこともあります。今回は、お茶の時間に茶菓子をいただきながら互いの近況報告や情報交換を行いました。
代表：田村 好美

サロン活動は、
公民館などの身近な場所で地区の方や仲間と交流し楽しく過ごすための集まりです。
内容も開催の頻度も地域でそれぞれ違いますが、地域の高齢者がいきいきと過ごせるための場として、生き甲斐づくりの一端を担っています。
ぜひ、お近くのサロンに参加してみませんか。



5/2
大きく育て
の願いを込めて

5月2日、幼稚園の4・5歳児が、地域の方のお世話になり、保育所西隣の林の横の畑に、トウモロコシの苗を植えました。子どもたちの体験に、と声をかけていただき、子ども一人ひとり「大きく育て」と、思いを込めて一本一本植えることができました。収穫できる日が楽しみです。



5/6
みんな元気で健やかに
の願いを込めて

5月6日、幼稚園でこどもの日集会を行いました。こいのぼりやかぶとの話を聞き、健やかに元気に育つことを感じて作ったこいのぼりやかぶとを身に付けて、みんなゲームを行う等、楽しいひとときを過ごすことができました。



初めての…

《通園バス》



おねえさんと一緒に通園

《給食》



おいしくっていっぱい食べたよ！

スポーツ
sports

4月10日(日)及び23日(土)の2日間、中之条小学校グラウンドにおいて、第57回海野杯吾妻郡少年サッカー大会が開催され、高山村スポーツ少年団サッカー部「たかやまJSC」が参加し、Aクラスの部、Bクラスの部とともに優勝しました。

◎Aクラスの部(6年生以下) 《優勝》

選手たちが、一生懸命戦った結果、優勝することができました。

決勝戦 対 中之条 SC Jr

開始早々に先制点を奪い良い形で試合はこびができました。ボールを支配し、攻守の切替が早くできました。結果は5-0と素晴らしい試合になりました。選手たちは最後までボールを追いかけ、ゴールを目指し、本当に頑張りました。

目標に対して一生懸命取り組むことで、結果を出せたことが選手たちの自信になると思います。今回の結果に満足せず、より練習に励み、今後につなげていこうと思います。

◎Bクラスの部(5年生以下) 《優勝》

決勝まで3試合を行い、見事優勝しました。

決勝戦 対 吾妻ジュニア

強い気持ちを持って1回戦から勝ち上がり、そ

のままの勢いで決勝に挑みました。良い内容で試合ができ、3年生も出場する中、結果は3-0と素晴らしい試合でした。選手たちがそれぞれのポジションで役割を果たし、全員が同じ気持ちで戦えたことが結果につながったと思います。こちらもAクラスと同じく、今回の結果に満足せず、より練習に励み、今後につなげていこうと思います。

たかやまJSCの今後の活動は群馬県4種リーグ2部、小学生総体、GTV杯など、県内の様々なチームと試合をします。過去最強のたかやまJSCとして、全ての大会で良い成績が残せるよう練習に励みたいと思います。

また、挨拶、友達を大切にすること、物事に対して一生懸命取り組めることなど、選手たちが1人の人間として成長できるようチームとして頑張っていこうと思います。

4/10,23

吾妻郡少年サッカー大会

※表紙にチームの集合写真が記載されています。